

## Presstext Diana Ezerex 2018

Die soulig-rockige Stimme der Sängerin jagt Gänsehaut über den ganzen Körper, weckt auf, bewegt, weil sie eine Geschichte erzählt. Die Geschichte einer jungen Frau, die erst spät damit begann, ihr musikalisches Potential auszuschöpfen, zu entdecken, was in ihr steckt.

Beeinflusst durch viele verschiedene Stationen ihres Lebens, ihren christlichen Glauben, Höhen und Tiefen, entsteht Musik, die ehrlich und unverblümt von Erlebnissen, Abenteuern, tiefen Gedanken und übersprudelnder Freude erzählt.

Mit zahlreichen Projekten in Deutschland, Großbritannien und Brasilien kann die Deutsch-Nigerianerin nun schon auf beeindruckende musikalische Erfahrungen zurückblicken. Big Band, verschiedene Bands und Formationen und auch solo, begleitet von ihrer Gitarre, in ganz Deutschland auf Tournee hat die 24-Jährige schon eine Menge erleben dürfen.

Abgesehen von eher konventionellen Locations wie Clubs, Cafés, Schulen oder auf Festivalbühnen findet Ezerex einen besonderen Reiz in Orten, in denen Musik, und die Freude, die sie übertragen, weniger oft aufzufinden sind, weswegen sie besonders gerne Konzerte in Gefängnissen gibt.

Schon seit sie 14 Jahre alt ist, ihr engagiert sich die junge Frau sozial, 2016 entdeckte sie, wie sie ihr musikalisches Talent für die Unterstützung ihrer Mitmenschen einsetzen konnte und fing an, zahlreiche Benefizkonzerte gemeinsam mit sozialen Organisationen zu veranstalten.

Diana Ezerex, ein Name, den man sich in Verbindung mit Authentizität, viel Heart & Soul und Humor in Erinnerung behalten sollte.